

Gustavo Guzmán - ¿Qué es un Emprendedor?

Gustavo Guzmán Sepúlveda - Cuando las personas hablan de emprendimiento, se refieren al acto de iniciar un nuevo negocio.

Muchas veces, una persona asumirá la responsabilidad de crear un empleo mediante la venta de productos o servicios al público en general.

Los emprendedores están motivados por la determinación y sienten pasión por sus ideas de negocios. Son esenciales para el éxito de cualquier empresa.



Por lo general, un emprendedor es alguien que tiene grandes ideas y está dispuesto a trabajar duro para hacerlas realidad.

Gustavo Guzmán Emprendedor en México - Las personas que aspiran a ser empresarios deben tener un deseo ardiente de tener éxito en sus propios términos. Deben tener confianza en sus habilidades para tomar decisiones y saber cómo mantenerse motivados.

Todas estas son cualidades esenciales para cualquier persona que desee crear o administrar un negocio.